



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Neun Anwärterinnen & Anwärter starten berufliche Zukunft im Ministerium

Engagierter Nachwuchs für Landwirtschafts- und Forstverwaltung / Ernennungsurkunden überreicht

Neun Anwärterinnen und Anwärter der Landwirtschafts- und Forstverwaltung haben am heutigen Freitag ihren Vorbereitungsdienst im Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt begonnen.

Minister Sven Schulze konnte die Ernennungsurkunden aufgrund der zeitgleich stattfindenden Agrarministerkonferenz zwar nicht persönlich überreichen, begrüßte die Nachwuchskräfte aber per Videobotschaft: „Gut ausgebildete Fachkräfte sind für die Verwaltung der größte Schatz. Wir brauchen auch künftig viele engagierte Menschen, die unser Land mit Kompetenz und Leidenschaft mitgestalten wollen. Umso mehr freue ich mich über das große Interesse an unserer Landwirtschafts- und Forstverwaltung.“

Im Forstdienst beginnen zwei Frauen und fünf Männer ihre neue Laufbahn im Rahmen des Dualen Studiums „Forstwirtschaft und Ökosystemmanagement“. Im Bereich der Landwirtschaft wurden je eine Anwärterin und ein Anwärter eingestellt. Die Mehrheit der neuen Nachwuchskräfte kommt aus Sachsen-Anhalt und den benachbarten Bundesländern.

Der Vorbereitungsdienst in der Landwirtschafts- und Forstverwaltung baut als zusätzliche verwaltungsbezogene Ausbildung auf einem wissenschaftlichen Studium auf. Er ist Voraussetzung, um Beamtin oder Beamter in der jeweiligen Laufbahn zu werden. Der Vorbereitungsdienst dauert entsprechend des künftigen Einstiegsamtes zwischen 1,5 und 3,5 Jahren. Dabei lernen die Anwärter/-innen und Referendare/-innen die verschiedenen Bereiche in der Landwirtschafts- und Forstverwaltung in Sachsen-Anhalt kennen und absolvieren Lehrgänge im Verwaltungs- und Fachrecht. Es werden zwischen 1.700 und 1.900 Euro im Monat gezahlt.